

Baja inflación anual a 6.20% en febrero (El Reforma 090309)

Baja inflación anual a 6.20% en febrero (El Reforma 090309) El pollo en piezas impulsó el alza anual en el subíndice de productos agropecuarios. Foto: Archivo La inflación subyacente, que excluye artículos de alta volatilidad, fue de 0.49 por ciento, muestra el reporte de Banxico Juan Carlos Orozco Ciudad de México (9 marzo 2009).- Durante el segundo mes del año, la tasa de inflación fue de 0.22 por ciento, cifra inferior a la registrada en el mismo mes de 2008, informó el Banco de México. En términos anuales, la inflación registró un descenso, al pasar de 6.28 por ciento en enero a 6.20 en febrero. No obstante la tendencia descendente del índice general, el subíndice de productos agropecuarios alcanzó un alza anual de 11.08 por ciento, impulsado por el aumento en los precios de pollo en piezas y el bistec. El Banco de México elabora un índice que mide la inflación sin tomar en cuenta los precios y tarifas administrados por el Gobierno y de aquellos bienes cuyos precios son muy volátiles, como los agropecuarios. Este índice, conocido como de inflación subyacente, muestra que la tasa de febrero fue de 0.49 por ciento.